

Dessin de détail pour la verrière 3 : armoiries de Fernand Caillard d'Aillières et de Louise-Marie Gérard.

Référence du document reproduit :

 Musée du Vieux-Château, Laval. En bas, fenêtre derrière l'autel. [Dessin des armoiries de Fernand Caillard d'Aillières et de Louise-Marie Gérard pour la verrière est de la chapelle seigneuriale de l'église d'Aillières-Beauvoir] / par Auguste Alleaume. S.d. [1922]. Aquarelle et encre noire sur papier.

IVR52_20135301290NUCA

23 avril 2024 Page 1

Auteur de l'illustration : Yves (reproduction) Guillotin Auteur du document reproduit : Auguste Alleaume

(c) Ville de Laval

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation

23 avril 2024 Page 2